

* * Le cardinal Lavignerie retenait, entre autres charges, l'administration du vicariat apostolique du Sahara, érigé par bref du 13 mars 1891 ; le dit vicariat, étant vacant par la mort de l'éminent prélat, Sa Sainteté a daigné, sur la proposition de la Propagande, nommer un nouveau vicaire apostolique dans la personne de Mgr Anatole Toulotte, des missionnaires d'Afrique, à Alger.

* * * Quelques *compagnons forgerons* des Ardennes avaient écrit au Pape, à l'occasion de son jubilé, une adresse. « Elle se perdra dans le tas, se disaient ils, mais au moins, nous aurons fait nombre comme le petit *pioupiou* dans une revue. »

Or il y'a quinze jours, le facteur apportait chez le plus vieux de ces ouvriers, un ferronnier qui avait signé comme président et indiqué son adresse, une lettre d'Italie.

C'était la réponse du cardinal Rampolla au nom du Pape.

On a tenu compte, à Rome, de ces vœux d'humbles ouvriers comme de s hommages des plus importants personnages.

* * * L'Eglise de Rennes, plus heureuse que d'autres Eglises, ne connaîtra pas les épreuves du veuvage ; Mgr Gonindard, archevêque de Sébaste et coadjuteur avec future succession, devient immédiatement, par le fait même de la mort de Mgr Place, archevêque de Rennes.

Mgr Gonindard est né au Perreux, dans la Loire, en 1837 ; il était, depuis 1884, évêque de Verdun, quand en 1887, il fut nommé coadjuteur de Rennes.

C'est avec plaisir que nous publions la demande suivante faite par un zèle missionnaire de Hammonton.

Un moyen facile de venir en aide à de pauvres missions.

Recueillez les timbrs-poste oblitérés de toutes nuances et de tous pays et envoyez-les au Rev. B. M. Barral, Missionnaire à Hammonton, New-Jersey, Etats-Unis. Veuillez donner de suite votre adresse et vous recevrez avec les renseignements nécessaires un souvenir des missions d'Hammonton.

AUX PRIERES

Sœur Augustine de la Providence.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens.

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame. Prix très modérés.

On s'empresera de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.

ARBOUR & LAPERLE, Imprimeurs, 191 et 193, rue St-Urbain, Montréal.